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RESUMO DAS PROPOSIÇÕES DO DIA 09 DE JULHO DE 2018 

 

Proposição nº 480/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Professor Mateus - PT PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIAS: Que seja encaminhada a Mesa Diretora da Câmara Municipal de vereadores de São 

Francisco de Paula, o seguinte PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: Solicito que a Prefeitura Municipal 

encaminhe à empresa que presta serviços de iluminação pública pedido para instalação de rede elétrica e 

iluminação na rua Ângelo Athanasio, em seu trecho final. JUSTIFICATIVA Parte da Rua Ângelo 

Athanasio não dispõe de iluminação, dificultando o trânsito, principalmente de pedestres no trecho. Com a 

substituição e instalação de novas luminárias na Avenida Júlio de Castilhos, sabe-se que existem "braços de 

luz" ociosos, que sobraram. Assim, poderiam ser instalados no local mencionado. Precisa apenas a vontade 

política e a preocupação com o bem estar dos moradores da cidade que utilizam o trecho às escuras. 

 

Proposição nº 481/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Professor Mateus – PT PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIAS: Que seja encaminhada a Mesa Diretora da Câmara Municipal de vereadores de São 

Francisco de Paula, o seguinte PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: Solicito providências da Secretaria 

Municipal de Obras para as ruas Eliseu Paglioli e Amélia Souza, no bairro Rincão, que encontram-se em 

péssimo estado de conservação. JUSTIFICATIVA Para qualificação dos serviços públicos prestados à 

população do bairro Rincão. 

 

Proposição nº 482/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Professor Mateus – PT INDICAÇÃO: 

Que seja encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, a seguinte INDICAÇÃO: Indicamos ao 

governo municipal e Secretaria Municipal de Meio Ambiente a realização de Audiência Pública para debate 

sobre uma Política Municipal de Controle e Defesa de Animais no município de São Francisco de Paula. 

Importante também a criação de um sistema de proteção aos Animais, em que se promova o combate e 

fiscalização ao abandono, bem como uma estrutura de plantão/sobreaviso veterinário, devido à grande 

incidência de ocorrências envolvendo animais no município. JUSTIFICATIVA Pela relevância e 

necessidade do debate sobre o tema, bem como de uma política municipal de controle e defesa dos animais 

no município. Também se justifica por se tratar de um serviço realizado por uma única Organização Não 

Governamental no município, que constantemente carece de recursos para manter os serviços. 

 

Proposição nº 483/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Professor Mateus  - PT PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIAS: Que seja encaminhada a Mesa Diretora da Câmara Municipal de vereadores de São 

Francisco de Paula, o seguinte PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: Os Moradores da rua Dona Leopoldina, no 

bairro Loteamento Vila Santa Isabel, solicitam conserto e melhorias no leito da rua, que encontra-se em 

péssimo estado de conservação. JUSTIFICATIVA Para qualificação dos serviços públicos prestados à 

população do bairro Loteamento Vila Santa Isabel. 

 

Proposição nº 484/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Professor Mateus  - PT PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIAS: Que seja encaminhada a Mesa Diretora da Câmara Municipal de vereadores de São 

Francisco de Paula, o seguinte PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: Solicito vistoria e providências da 

Secretaria Municipal de Obras no início do Riacho Rolantinho da Areia, no bairro Rincão, próximo à rua 

Ângelo Athanasio, que necessita de obra de ampliação da vazão, para que não ocorram alagamentos em dias 

de chuvas fortes. JUSTIFICATIVA Em dias de fortes chuvas, o Riacho Rolantinho da Areia, que começa 

na margem esquerda do Lago São Bernardo, ao atravessar o bairro Rincão, ultrapassa seus limites, 

invadindo lotes e residências do Bairro. Seria necessária obra de ampliação da vazão, que inclusive um 

morador próximo se dispõe a fazer com maquinário próprio, a partir de anuência da prefeitura municipal. 
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Proposição nº 485/2018 Apresentada pelos Vereadores proponentes: Marcelo Sapinho- Rede 

Sustentabilidade PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: Que seja encaminhada ao Diretor Geral do DAER, 

Ilmo. Sr. Rogério Brasil Uberti, Av. Borges de Medeiros, 1555, 9º andar, Cep 90110-150, Porto Alegre- RS, 

o seguinte PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: Solicitamos o conserto da estrada RS 110 em São Francisco de 

Paula. JUSTIFICATIVA Após as intensas chuvas essa estrada está quase intransitável, necessitando 

urgentemente de conserto, tendo em vista o trânsito intenso de veículos pesados escoando a produção do 

ramo madeireiro e da agricultura. Contamos com uma solução o mais breve possível.  

 

Proposição nº 486/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Marcelo Sapinho- Rede 

Sustentabilidade PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: Que seja encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, o seguinte PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: Conserto das Ruas: Rua Chile e Rua Maria 

Florinda Ferreira, Bairro Rincão; Rua General Osório, Bairro Centro. JUSTIFICATIVA A pedido dos 

moradores, pois estão intransitáveis. 

 

Proposição nº 487/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Marcelo Sapinho- Rede 

Sustentabilidade PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: Que seja encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, o seguinte PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: Conserto das Estradas: Estrada Geral de Tainhas, 

do Passo da Estiva, da Xufuruca, do Muniz, do Feixe, do José Velho, do Pai Bitu, e do Faxinal dos Pelúcios. 

JUSTIFICATIVA Estão intransitáveis. 

 

Proposição nº 488/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Marcelo Sapinho- Rede 

Sustentabilidade PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: Que seja encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, o seguinte PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: Revisão e manutenção de todas as pontes e/ou 

travessias pertencentes ao município. JUSTIFICATIVA  Muitas delas estão em péssimas condições de 

trafegabilidade, causando acidentes. 

 

Proposição nº 489/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Marcelo Sapinho- Rede 

Sustentabilidade PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: Que seja encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, o seguinte PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: Revisão e manutenção da iluminação pública 

municipal em todos os bairros. JUSTIFICATIVA  Muitas ruas estão às escuras. 

 

Proposição nº 490/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Marcelo Sapinho-Rede Sustentabilidade 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO: Que seja encaminhada ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Marcos André 

Aguzzolli, os seguintes QUESTIONAMENTOS: Cópia da licença ambiental referente ao corte e retirada 

da Araucária que estava localizada próxima a academia no Lago São Bernardo. Em que data houve a 

extração da mesma e para qual finalidade? Qual foi seu destino final? Pelo princípio da economicidade, a 

resposta destes questionamentos pode ser entregue por meio digital. JUSTIFICATIVA Para fiscalização do 

cumprimento das Leis e dos atos administrativos. 

 

Proposição nº 491/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Marcelo Sapinho-Rede Sustentabilidade 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO: Que seja encaminhada ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Marcos André 

Aguzzolli, os seguintes QUESTIONAMENTOS: Cópia de todos os convênios existentes com a CEEE 

sobre a compensação financeira referente a utilização de energia das usinas hidrelétricas pertencentes ao 

município; Caso não houver convênio, solicito a cópia dos extratos dos repasses da mesma, do período do 

ano de 2017 até a presente data. Pelo princípio da economicidade, a resposta destes questionamentos pode 

ser entregue por meio digital. JUSTIFICATIVA Para fiscalização do cumprimento das Leis e dos atos 

administrativos. 
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Proposição nº 492/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Marcelo Sapinho-Rede Sustentabilidade 

Que seja encaminhada ao Presidente do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais- SISEM, Sr. 

Francisco Vilmar Paim Camargo, os seguintes QUESTIONAMENTOS: PEDIDO DE INFORMAÇÃO: 

Relação de todas as ordens expedidas aos servidores municipais, do período do ano de 2017 até a presente 

data; Relatório de entrada e saída de recursos, do período do ano de 2017 até a presente data; Cópia de todos 

os convênios ativos com Empresas e Prefeitura Municipal; Relatório dos serviços prestados aos servidores 

do ano de 2017 até a presente data; Relação com nome, função e salários dos funcionários que prestam 

serviços ao sindicato; Relação do gasto com diárias do período do ano de 2017 até a presente data; Relatório 

de audiências do setor jurídico, do período de 2017 até a presente data; Pelo princípio da economicidade, as 

respostas destes questionamentos podem ser entregues por meio digital. JUSTIFICATIVA Para 

fiscalização do cumprimento das Leis e dos atos administrativos. 

 

Proposição nº 493/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Marcelo Sapinho-Rede Sustentabilidade 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO: Que seja encaminhada ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Marcos André 

Aguzzolli, os seguintes QUESTIONAMENTOS: Relatório dos repasses feitos ao Hospital de Caridade no 

ano de 2018. Pelo princípio da economicidade, a resposta destes questionamentos pode ser entregue por 

meio digital. JUSTIFICATIVA Para fiscalização do cumprimento das Leis e dos atos administrativos. 

 

Proposição nº 494/2018 Apresentada pelos Vereadores proponentes: Marcelo Sapinho- Rede 

Sustentabilidade MOÇÃO DE PESAR: Solicitamos que seja encaminhada respeitosamente uma 

MOÇÃO DE PESAR aos familiares pelo falecimento do Sr. Jandir da Silva Reis. (Endereço: Rua Alfredo 

Weber, nº 89 , Bairro Rincão). JUSTIFICATIVA Lamentamos profundamente a irreparável perda do Sr. 

Jandir, que Deus conforte o coração dos familiares e dê forças para suportar este momento tão difícil. Um 

abraço a família e fiquem com Deus. 

 

Proposição nº 495/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Marcelo Sapinho-Rede Sustentabilidade 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO: Que seja encaminhada ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Marcos André 

Aguzzolli, os seguintes QUESTIONAMENTOS: Referente ao Edital nº 064/2018 de Suspensão do 

Concurso: Por qual motivo houve a suspensão? Tem previsão para nova data? Solicito a relação total dos 

inscritos e quais deles já pagaram as inscrições; Como será feito o reembolso dos valores já pagos? Existe 

prazo estipulado para tal? JUSTIFICATIVA Para fiscalizar o cumprimento das Leis e os atos 

administrativos. 

 

Proposição nº 496/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Marcelo Sapinho – Rede 

Sustentabilidade INDICAÇÃO: Que seja encaminhada ao Prefeito Municipal, a seguinte INDICAÇÃO: 

Que o reembolso dos valores das inscrições do concurso suspenso seja efetuado em menos de 30 dias. 

JUSTIFICATIVA Para não acarretar mais prejuízo. 

 

Proposição nº 497/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Professor Mateus – PT 

INFORMAÇÃO: Que seja encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, a seguinte 

INFORMAÇÃO Solicito informações sobre o edital e cronograma de datas do Concurso de Músicas 

Tradicionalistas Ronco do Bugio 2018. JUSTIFICATIVA Pela proximidade da data anual do Concurso, 

para preparação dos artistas participantes e divulgação na comunidade. 

 

Proposição nº 498/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Professor Mateus  - PT PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIAS: Que seja encaminhada a Mesa Diretora da Câmara Municipal de vereadores de São 

Francisco de Paula, o seguinte PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS: Solicito que a Prefeitura Municipal 

encaminhe à empresa que presta serviços de iluminação pública pedido para instalação de rede elétrica e 
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iluminação na rua Ângelo Athanasio, em seu trecho final. JUSTIFICATIVA Parte dA Rua Ângelo 

Athanasio não dispõe de iluminação, dificultando o trânsito, principalmente de pedestres no trecho. Com a 

substituição e instalação de novas luminárias na Avenida Júlio de Castilhos, sabe-se que existem "braços de 

luz" ociosos, que sobraram. Assim, poderiam ser instalados no local mencionado. Precisa apenas a vontade 

política e a preocupação com o bem-estar dos moradores da cidade que utilizam o trecho às escuras. 

 

Proposição nº 499/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Caiamba- PSC PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIAS: Que seja encaminhada a Empresa CITRAL S/A, localizada na Rua Frederico Tedesco, 

nº 602, Centro o seguinte pedido de providências:  Solicito melhorias no fornecimento de transporte de 

passageiros, especialmente os horários do trajeto de Taquara a São Francisco de Paula. JUSTIFICATIVA 

A referida empresa está prestando um serviço de péssima qualidade. Diversas publicações e comentários por 

parte da população que utiliza este serviço, bem como, ônibus ruins, sujos, janelas com defeitos, entre outros 

problemas. 

 

Proposição nº 500/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: CAIAMBA- PSC INDICAÇÃO: Que 

seja encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, a seguinte INDICAÇÃO. Solicito um estudo de 

viabilidade para que exista no mínimo uma farmácia aberta 24 horas. JUSTIFICATIVA A população 

precisa comprar remédios e depois do horário comercial não é possível. Desta forma, muitas vezes tendo que 

deslocar-se até outra cidade mais próxima. Uma solução é necessária e se acharem viável, façam um rodízio 

e cada farmácia fique aberta uma semana, desta forma todas as farmácias ajudariam a população.  

 

Proposição nº 501/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Caduco – PP MOÇÃO DE PESAR: 

Solicitamos que seja encaminhada uma MOÇÃO DE PESAR para os familiares do Sr. Walter Lagrande 

Cimirro. JUSTIFICATIVA Aqueles que amamos nunca morrem, apenas partem antes de nós. Que Deus 

ilumine e abençoe toda a família.   

 

Proposição nº 502/2018 Apresentada pelo Vereador proponente: Caduco – PP MOÇÃO DE 

PARABENIZAÇÃO: Solicitamos que seja encaminhada uma MOÇÃO DE PARABENIZAÇÃO para 

Laboratório Macan, que completou 45 anos de trabalho, dedicação e qualificação exemplar em São 

Francisco de Paula. JUSTIFICATIVA Uma justa homenagem, a essa esquipe de profissionais, que há anos 

exercem esse trabalho e multiplicam as possibilidades de triunfo. É um orgulho podermos contar com seus 

preciosos serviços. Desejo que tenham cada vez mais sucesso, que possam compartilhar muitas vitórias no 

futuro! Parabéns á essa equipe que celebra junto conosco esses 45 anos de trabalho e dedicação! 
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